
Noi viviamo per incrementare i nostri sogni e mai essere calati nella realtà più vera. Quello 

che è successo alla mia famiglia mi esclude dalla normalità, mi fa vivere in perenne 

angoscia, quindi sono una sopravvissuta e debbo essere felice di questa condizione ed 

accettare che dopo quarant’anni si abbia una mezza giustizia. L'arte sublima ogni cosa, la 

memoria di ciò che è accaduto. Si può accettare tutto con l'arte. L'arte è bellezza, è vita e 

con l'arte si può vivere meglio. 
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